



FRANCE PRESSE

MILITANTES de Hamas entregaron a Yarden Bibas a la Cruz Roja.



THE ASSOCIATED PRESS

LOS HABITANTES de Tel Aviv siguieron la liberación de los rehenes a través de pantallas en lugares públicos.

Tregua en Medio Oriente:

Hamas libera a tres rehenes israelíes en el cuarto canje por prisioneros

FRANCE PRESSE Y EFE

Hamas liberó ayer a tres rehenes israelíes, entre ellos, Yarden Bibas, padre de dos niños de origen argentino, a cambio de más de 180 presos palestinos, en el cuarto intercambio desde la entrada en vigor del acuerdo de tregua en la Franja de Gaza.

El ejército israelí anunció que Yarden Bibas (35 años), el franco israelí Ofer Kalderon (54) y el israelí estadounidense Keith Siegel (65), secuestrados el 7 de octubre de 2023, estaban ya en territorio israelí, después de que el movimiento islamista palestino los entregara a la Cruz Roja en Gaza.

Israel, a cambio, excarceló a 182 presos palestinos y un egipcio, según el Club de Prisioneros Palestinos.

Un bus llegó a Ramala, en Cisjordania, con 25 presos palesti-

Entre los intercambiados está el padre de dos niños de origen argentino.

nos. Otros tres autos arribaron a Gaza con 150 personas. Otras ocho, incluido el egipcio, fueron expulsadas a Egipto.

En Tel Aviv, Israel, cientos de personas se congregaron en una plaza para seguir la liberación de los rehenes en una pantalla gigante. Algunos lloraban, otros reían.

Sin noticias del resto de la familia

El israelí Yarden Bibas es el padre de los dos rehenes más jóvenes tomados por Hamas el 7 de octubre de 2023 durante su incursión sorpresa en territorio

israelí: Kfir y Ariel, que tenían, respectivamente, ocho meses y cuatro años de edad.

El padre de familia fue liberado sin su esposa Shiri, de origen argentino, ni sus dos hijos, de los que se desconoce el paradero. Son los últimos menores cautivos en Gaza. Hamas afirmó en noviembre de 2023 que murieron en un bombardeo israelí, pero el ejército del Estado hebreo no confirmó esa información y muchos se aferran a la esperanza de que sigan con vida, señaló France Presse.

“La familia Bibas (...) lleva mucho tiempo viviendo con el temor constante por sus vidas (...). Seguimos exigiendo a los mediadores información sobre su estado”, declaró Gal Hirsch, coordinador israelí para los rehenes, refiriéndose a la esposa y los dos hijos de Bibas.

Los familiares del rehén libe-

rado afirmaron que “una cuarta parte de nuestro corazón ha vuelto a nosotros después de 15 largos meses”. “Pero el hogar sigue incompleto”, lamentaron.

La liberación coincide con la llegada a Israel del canciller argentino, Gerardo Werthein, que tiene previsto reunirse con familiares de los nueve argentino israelíes que continúan secuestrados en Gaza.

El Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, celebró el retorno de los tres exrehenes y pidió que se mantenga la seguridad en las próximas entregas. El líder israelí se vanaglorió de “la postura firme” que mantuvo después de las escenas caóticas que vivieron dos rehenes israelíes y cinco trabajadores tailandeses durante su entrega a la Cruz Roja este jueves, cuando miles de gazatíes se agolparon contra ellos.